

2018年 オーストラリアケアンズ短期留学

7月13日～23日まで9名の生徒がオーストラリアケアンズに短期留学しました。高工では2年に1度この留学を実施しています。



成田空港第三ターミナルにて 出国審査の前に記念撮影をしました。







現地の語学学校ケアンズカレッジオブイングリッシュアンドビジネスにホストファミリーが迎えに来たときの記念撮影です。



ケアンズ市内観光の一コマです。ここはケアンズのビーチ沿いにあるエスプラネードという通りです。



アボリジニの伝統楽器のディジェリドゥを売っている店です。店員さんが実演してくれました。この楽器は大きな尺八のようなものです。



生徒の1人がチャレンジしました。どうにか音は出ました。



クランダコアラガーデンでコアラを見ました。



カンガルー、ワラビー、ウォンバットなどの有袋類も見られます。



クロコダイルです。ここにいるものは小型ですが、大きなものになると3メートル以上になります。



アボリジニ文化体験の授業で、ブーメランの絵付けをしました。



お互いに自分の作品を見せ合いました。



**ハーバーの近くで BBQ をしました。公共の BBQ 施設が無料で使
用できます。**



最後の授業日には短期留学の修了証を学校からもらいました。全員で記念撮影をしました。



ケアンズショーの一コマです。この日は休日です。



ケアンズショーでは、敷地内に売店、展示コーナー、販売ブース、移動遊園地が設置されます。また、動物のショー、薪割りレース等も見物できます。



グリーン島に行くボートです。



移動中の様子です。



グリーン島はその名のとおり、グリーンの島です。ビーチでシュノーケリングを楽しめ、グラスボートも乗ることができます。



本当に風光明媚で、日本の海とは全く違います。



11日間の留学を終えて、高崎駅で最後の撮影。お疲れ様でした。

